

Schule spendet an Hospiz- und Palliativdienst

Erlös aus der Weihnachtsaktion

Schönenberg-Kübelberg/Waldmohr. SchülerInnen verschiedener Jahrgänge der IGS Schönenberg-Kübelberg / Waldmohr haben 370 Euro für den AHPB Westrich gesammelt. Coronabedingt konnte diese Spende bis heute leider nicht persönlich überreicht werden. Da die

Zeitspanne zwischen der Weihnachtsfeier und heute immer größer wurde, beschloss die Schule, die Summe zu überweisen.

Die Summe stammt aus der Weihnachtsaktion, die unter dem Motto „Engel“ stand und von der Schülerschaft gemeinsam mit den Lehrern initiiert wurde. Da-

bei hatten sich die SchülerInnen im Vorfeld folgende Gedanken gemacht: Was sind Engel? Was bedeuten sie? Wer kann im Leben ein Engel für mich sein? Daraus entstanden kurze Bühnenszenen der Gruppe „Darstellendes Spiel“, welche die Engel-Thematik aufgriffen sowie wunder-

schöne, selbstgestaltete, künstlerische Bilder, die zum Verkauf standen. Gemeinsam wurde entschieden, dass die Einnahmen dem Ambulanten Hospiz- und Palliativberatungsdienst in Kusel zukommen sollten und so kam der Kontakt zu den MitarbeiterInnen zustande. |ps